



SALAMANCA

publié le 08/05/2023

Après un weekend en famille, les élèves et leurs correspondants ont passé la journée à Salamanca où ils ont découvert la ville à travers un jeu de pistes et visité les 2 cathédrales de la ville. Une journée bien remplie !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.